

AachenMünchener bietet ausgezeichnete betriebliche Altersvorsorge (bAV)

Die AachenMünchener hat zum dritten Mal in Folge beim Rating „bAV-Kompetenz“ des Instituts für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) die Gesamtnote „sehr gut“ erhalten. Damit positioniert sich die AachenMünchener in der Spitzengruppe der deutschen bAV-Anbieter. Insbesondere in dem für Arbeitgeber wichtigen Thema der Haftungsvermeidung sowie in den Bereichen Beratung und Service wird der AachenMünchener eine sehr hohe Expertise bescheinigt. In einem weiteren Ratingverfahren mit dem Schwerpunkt „Direktversicherung“ erhielt das Produkt „bAV STRATEGIE PLUS“ die Bewertung 1,9. Das Produkt gehört damit in Deutschland zu den Top-Tarifen der Kategorie fondsgebundene Tarife mit Beitragszusage mit Mindestleistung (BzMI).

- **AachenMünchener erhält Note „sehr gut“ für bAV-Kompetenz**
- **Produkt bAV STRATEGIE PLUS gehört zu den Top Tarifen am deutschen Markt**

Die AachenMünchener hat zum dritten Mal in Folge beim Rating „bAV-Kompetenz“ des Instituts für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) die Gesamtnote „sehr gut“ erhalten. Damit positioniert sich die AachenMünchener in der Spitzengruppe der deutschen bAV-Anbieter. Insbesondere in dem für Arbeitgeber wichtigen Thema der Haftungsvermeidung sowie in den Bereichen Beratung und Service wird der AachenMünchener eine sehr hohe Expertise bescheinigt. In einem weiteren Ratingverfahren mit dem Schwerpunkt „Direktversicherung“ erhielt das Produkt „bAV STRATEGIE PLUS“ die Bewertung 1,9. Das Produkt gehört damit in Deutschland zu den Top-Tarifen der Kategorie fondsgebundene Tarife mit Beitragszusage mit Mindestleistung (BzMI).

„Die Entscheidung zu Gunsten eines Anbieters für ein betriebliches Versorgungswerk ist eine richtungsweisende Transaktion. Sie hat über Jahrzehnte Auswirkungen auf Unternehmen und Mitarbeiter. Wer einen fachkundigen Partner in diesem Geschäftsfeld sucht, der findet im bAV-Kompetenzrating eine gute Orientierungshilfe. Das Kompetenzsiegel und die Auszeichnung unseres Produkts bAV STRATEGIE PLUS bescheinigen uns, dass wir für Entscheider ein hervorragendes Angebot machen“, sagt Peter Heise, Vorstand Lebensversicherung der AachenMünchener.

Das IVFP untersucht sehr detailliert die „bAV-Kompetenz“ deutscher Versicherungsunternehmen: Im Rahmen des Ratings wurden 28 Teilnehmer anhand von 86 Einzelkriterien intensiv geprüft und bewertet. Das Rating konzentrierte sich auf die vier Untersuchungsbereiche Beratung und Haftung mit einer Gewichtung am Gesamtergebnis von 30% sowie Service und Verwaltung mit einer Gewichtung von jeweils 20%.

Pressekontakt:

Jörg Linder

Telefon: 0241 / 4 56 - 56 64

Fax: 0241 / 4 56 - 55 14

E-Mail: medien@amv.de

Unternehmen:

AachenMünchener

Lebensversicherung AG

AachenMünchener
Versicherung AG

AachenMünchener - Platz 1
52064 Aachen
Internet: www.amv.de

Über die AachenMünchener:

Unter dem Namen AachenMünchener agieren die beiden Gesellschaften AachenMünchener Lebensversicherung AG und AachenMünchener Versicherung AG. Mehr als 2.300 Beschäftigte an bundesweit sechs Standorten bieten rund 4,4 Millionen Kunden erstklassigen Service. Die AachenMünchener, ein Unternehmen der Generali Deutschland Gruppe, versteht sich als vorausdenkendes, erfahrenes, sicheres, hilfsbereites und partnerschaftliches Unternehmen. Ihre Produkte bieten Kunden Versicherungsschutz und Vorsorgelösungen mit Alleinstellungsmerkmalen und erhalten regelmäßig Bestnoten. Über 3.400 Direktionen und Geschäftsstellen der Deutschen Vermögensberatung AG (DVAG) vermitteln die Produkte der AachenMünchener.

